

## Jahresbericht 2023

In diesem Jahr fanden die Turnstunden regelmässig statt. Auch wenn wir ein kleines Grüppchen von Turnerinnen sind, haben wir mit unseren vier Leiterinnen Manuela, Nicole, Conni und Monica jeweils tolle und abwechslungsreiche Turnstunden. Bei schönem Wetter kommt es ab und zu vor, dass wir uns spontan für eine Runde Walking entscheiden. Im Dezember haben wir an einem Abend anstatt einer Turnstunde eine herrliche dreistündige Winterwanderung im Schnee durchgeführt (Gempen/Hochwald).

Im Juni fand wie gewohnt unser Grillabend beim Dreikantfelsli und im Dezember ein geselliges Weihnachtsessen im Fonduestübli auf dem Münsterplatz statt.

Ebenfalls führten wir in diesem Jahr wieder eine Turnfahrt sowie ein Skiweekend durch. Die Schweiz ist immer wieder eine Reise wert! Vielen Dank an Irene und Nadine für die Organisation.

Daniel, Daniela und ich organisierten beim Dornacher Dorf-Jubiläum (Dorn800) eine Turnerbar, die sehr gut besucht wurde und es einen schönen «Zustupf» in die Kasse des Turnvereins gegeben hat.

Am Gempenlauf, Jugitag und an der GV der Raiffeisenbank Dornach konnte man wieder wie gewohnt auf unsere Unterstützung zählen. Vielen Dank an dieser Stelle an alle Helferinnen!

Nun hoffe ich auf ein weiteres schönes Turnerjahr. Neumitglieder sind immer herzlich willkommen!

Mit sportlichen Grüssen  
Monika Kuhn